

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES	
SECRETARIA GENERAL PLENOS	
<input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA	<input type="checkbox"/> SALIDA
N.º 16/2018	
Fecha: 10.01.18	



Grupo de Concejales Partido Popular

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL PLENO ORDINARIO DE 16 DE ENERO DE 2018 RELATIVA A LA A LA DOTACIÓN DE UNA PARTIDA EXTRAORDINARIA PARA CONTRATO DE DESRATIZACIÓN DE CHOQUE

D. Víctor Chacón Testor, Portavoz del Grupo de Concejales del Partido Popular en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares en nombre y representación del mismo y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable, viene a formular para su debate y aprobación la siguiente

MOCIÓN

Exposición de Motivos:

El pasado mes de enero de 2017 ya avisamos del problema que existía en la ciudad, con una moción que fue rechazada, y a la vez criticada, ya que desde el equipo de gobierno se negó la problemática que denunciábamos y que provenía de los propios vecinos que nos habían dado traslado. También es una cuestión que se ha debatido en distintos plenos de juntas municipales de distrito, como ha sido en la Junta IV una moción que llevó el Partido Popular a raíz de la proliferación de ratas en el parque público Juan Pablo II, o en la Junta II por parte de la Asociación de Vecinos Cervantes con la misma problemática en el barrio de Puerta de Madrid, y presentación de firmas de los propios vecinos incluida.

No era una cuestión de alarma, como el tiempo ha dejado constancia, y un año después las denuncias se multiplican. Y la preocupación sigue en aumento. Con lo que ante la falta de actuación y de medidas de choque por parte del gobierno los vecinos incrementan sus denuncias, ya no a la administración, si no de manera pública en distintos medios de comunicación no sólo ya locales, si no también regionales. Con el consiguiente perjuicio a la imagen de nuestra ciudad.

El problema se podría haber atajado hace tiempo si se hubiese tenido en cuenta nuestra moción de hace 1 año, que tal y como se trasladó en su día era constructiva. Ante las denuncias que seguimos recibiendo nos vemos en la obligación de volver a traer una moción referente a este asunto de nuevo. En esta ocasión con un acuerdo mucho más sencillo y fácil de cumplir.



Por todo ello, el Grupo Municipal del Partido Popular de Alcalá de Henares propone la aprobación del siguiente

ACUERDO

Que se dote una partida económica extraordinaria para un nuevo contrato de desratización, desinsectación y desinfección que complemente o amplíe el actual contrato existente con la actual empresa responsable del servicio de desratización, a todas luces insuficiente.

Alcalá de Henares, 10 de enero de 2018

Víctor Chacón Testor
Portavoz

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES	
SECRETARIA GENERAL PLENOS	
<input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA	<input type="checkbox"/> SALIDA
Nº 17/2018	
Fecha: 10.01.18 Grupo de Concejales Partido Popular	



MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL PLENO ORDINARIO DE 16 DE ENERO DE 2018 RELATIVA A LA SOLICITUD DE UN ESTUDIO ACTUALIZADO PARA LA POSIBLE CONSTRUCCIÓN DE UN PARKING SUBTERRANEO BAJO EL PARQUE JUAN DE AUSTRIA.

D. Víctor Chacón Testor, Portavoz del Grupo de Concejales del Partido Popular en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares en nombre y representación del mismo y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable, viene a formular para su debate y aprobación la siguiente

MOCIÓN

Exposición de Motivos:

Desde el pasado 9 de noviembre de 2017, fecha en que tuvo lugar la primera reunión informativa para presentar el Proyecto de Remodelación del antiguo campo de Juan Austria en el salón de actos de la Casa de la Juventud, son varias las propuestas y opiniones trasladadas por muchos de los vecinos afectados.

Aquel día se trasladó a todos los asistentes que se trataba de un proceso participativo, en el que se pretendía recabar en distintas dinámicas de grupo y mediante formularios que se hacían entrega a los asistentes de posibles alegaciones, modificaciones o cambios al proyecto originario que pudiesen mejorar el mismo, ya que "no se trata de un proyecto cerrado".

Tras haber transcurrido 2 meses de dicha presentación, y desconocer en qué grado el equipo de gobierno va a aceptar y adaptar esas posibles modificaciones o cambios al proyecto originario que se han trasladado por parte de los vecinos, creemos que sería un buen momento para realizar un estudio sobre el desarrollo de un aparcamiento subterráneo bajo el antiguo Campo de fútbol, facilitando así la conservación del espacio en superficie libre de vehículos, tal y como trasladan desde el principio vecinos afectados que estuvieron en la presentación del proyecto, e incluso la AAVV "El Val" que lleva muchos años trabajando por el barrio.

Somos conscientes de que hay un problema que resolver de aparcamiento en el barrio, y que en estos momentos tanto la situación económica, como social y los costes derivados de la construcción de dicha infraestructura serían bastante menores que en tiempos pasados, y podrían facilitar el acceso a adquirir una plaza de aparcamiento por parte de un mayor número de personas, incluso aquellas que en el pasado tenían más dificultad.

Por todo ello, el Grupo Municipal del Partido Popular de Alcalá de Henares propone la aprobación del siguiente

ACUERDO

Que el Ayuntamiento de Alcalá de Henares realice un nuevo estudio para valorar la viabilidad de la construcción de un aparcamiento subterráneo en el Parque de Juan de Austria

Alcalá de Henares, 10 de enero de 2018



Víctor Chacón Testor
Portavoz

20

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES	
SECRETARIA GENERAL PLENOS	
<input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA	<input type="checkbox"/> SALIDA
N.º	19/2018
Fecha:	10.01.18



Grupo de Concejales Partido Popular

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL PLENO ORDINARIO DE 16 DE ENERO DE 2018 RELATIVA A LA COORDINACIÓN DE LOS SERVICIOS DEL ÁREA DE EMPLEO CON OTROS RECURSOS DE EMPLEO DE LA CIUDAD

D. Víctor Chacón Testor, Portavoz del Grupo de Concejales del Partido Popular en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares en nombre y representación del mismo y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable, viene a formular para su debate y aprobación la siguiente

MOCIÓN

Exposición de Motivos:

La mejora de las condiciones de vida de las vecinas y vecinos de Alcalá requiere una efectiva utilización de los recursos existentes.

Solo a través del trabajo en red podrán aprovecharse adecuadamente los recursos existentes y garantizar la eficiencia en el trabajo de atención a las y los alcalaínos.

En la actualidad existen en nuestra ciudad varias mesas de coordinación que integran recursos locales de distintas áreas. Entre ellas funciona, desde hace años, una Mesa Local de Empleo a la que acuden varias entidades sociales de la ciudad y representantes de algunas de las Concejalías de este Ayuntamiento.

Una de las misiones fundamentales de esta mesa es el intercambio de información de interés para la promoción del empleo en la ciudad, por lo que el Grupo Municipal Popular propone el siguiente

ACUERDO

Que se tomen las medidas necesarias para la adecuada coordinación de los recursos municipales del área de Empleo con el resto de los recursos locales que trabajan en la inserción laboral de diversos colectivos en nuestra ciudad.

Alcalá de Henares, 10 de enero de 2018

Víctor Chacón Testor Portavoz